

ergriff mit dem Daumen und Zeigefinger den Flügel der unglücklichen Honigfliege. Diese setzt ihren Stachel in Thätigkeit, und sticht den Daumen des bösen Knaben.

Wir wollen nicht fragen, ob er das Insekt losließ und schrie. Wer ihn hörte, hätte glauben sollen, er habe ein Recht, sich zu beklagen, aber Jeder drehte ihm den Rücken und sagte:

„Weine nur, Du böses Kind, wer Böses thun will, ist mit dem Bösen, was ihm dafür wieder geschieht, gerecht bestraft!“

### Die junge Kaze und der Fisch.

Eine junge Kaze hatte in den Unterhaltungen am Kaminfeuer oft das Sprichwort wiederholen gehört: „Glücklich wie der Fisch im Wasser.“

Als sie einst eine Reise in der Umgegend machte, gelangte sie an das Ufer eines Fischteichs; dort verweilte sie ein wenig, um einen kleinen Fisch zu bewundern, welcher auf dem klaren und durchsichtigen Wasserspiegel sich be-